

Dauphiné Libéré, 15 mars

Souad Asla et les musiciennes de la Saoura | 4 avril

DL Dix ans de combats artistiques féminins

Le Dauphiné Libéré - 15 mars 2025 à 19:41 - Temps de lecture : 1 min



Le 4 avril à l'Heure Bleue de Saint-Martin-d'Hères, la chanteuse Souad Asla, déjà venue lors des précédentes éditions, fêtera avec les musiciennes de la Souara les 10 ans du collectif Lemma. Avec du chant spirituel et de la transe saharienne, menés par des instruments traditionnels, les percussions et la danse.